



PRESIDENTE

El Cabildo acometerá la mejora integral del Intercambiador de Santa Cruz de Tenerife

El Consejo de Administración de Titsa adjudica las obras cuyo presupuesto se acerca a los dos millones de euros

Los trabajos consisten en la reparación del firme de las dársenas y el acondicionamiento de la salida de guaguas por la calle Fomento

Tenerife – 13/09/2016. El Cabildo llevará a cabo mejoras en el Intercambiador de Santa Cruz de Tenerife, después de que el Consejo de Administración de Transportes Interurbanos de Tenerife (TITSA) haya aprobado, en su reunión del pasado jueves día 8, la adjudicación del contrato para la realización de estas obras.

Esta intervención pretende mejorar la accesibilidad de las guaguas, la comodidad de las instalaciones y disminuir las vibraciones del edificio, así como mejorar la funcionalidad del servicio. Durante el tiempo que duren los trabajos las guaguas, seis meses, serán trasladadas al exterior del edificio, concretamente, a las calles Antonio Perera Reyes y a la Avenida Víctor Zurita Soler.

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, presentó estas mejoras acompañado del alcalde de Santa Cruz de Tenerife, José Manuel Bermúdez; el presidente de Titsa y director insular de Fomento, Miguel Becerra; el director insular de Movilidad, Manuel Ortega y el gerente de Titsa, Jacobo Kalitovich.

Alonso explicó que esta actuación “forma parte de la apuesta del Cabildo por el transporte público” y destacó la inversión que para ello está llevando a cabo la Corporación insular en toda la Isla, a través de diferentes actuaciones. En este sentido, el presidente se refirió a la “renovación de la flota de guaguas, ya iniciada; la mejora en las líneas de Titsa, en marcha con la red sur y que ha supuesto efectos positivos en los viajeros; el plan de paradas y el de intercambiadores, con acciones previstas en Granadilla, La Orotava, Puerto de la Cruz y Buenavista. También, el Cabildo trabaja – indicó Alonso- “para implantar, lo antes posible, el nuevo sistema de pago en el transporte público que no requerirá el contacto y que permitirá ofertar una mayor amplitud de descuentos para los usuarios”.

El alcalde de Santa Cruz de Tenerife, José Manuel Bermúdez, resaltó “la importancia de prestar el mejor servicio de transporte posible a los ciudadanos y a los visitantes” y por eso felicitó al Cabildo por la inversión que va a realizar en mejorar esta infraestructura vital para el transporte en la ciudad.

El gerente de Titsa, Jacobo Kalitovich, explicó que esta reforma implicará que las guaguas dejarán de rodar casi medio kilómetro al no tener que dar toda la vuelta al complejo, lo que supone no solo un ahorro de tiempo para trabajadores y usuarios, sino de hasta 90.000 litros al año de combustible.

Los trabajos de mejora del Intercambiador de Santa Cruz de Tenerife, que han sido divididos en dos lotes, cuentan con un presupuesto total de 1.901.582 euros y serán sufragados íntegramente por el Cabildo de Tenerife. El primer lote, que a su vez ha sido



PRESIDENTE

dividido en dos sublotes, tiene un presupuesto de 1.473.463 euros y ha sido adjudicado a la empresa Elecnor S.A., que será la encargada de realizar reparaciones y mejoras funcionales en el edificio, así como obras complementarias de mantenimiento.

Dentro de estas actuaciones, destaca el nuevo acceso al Intercambiador por la calle Fomento, que permitirá duplicar la rampa actual de entrada por la vía, creando otra de salida. Asimismo, se llevarán a cabo obras de atenuación de vibraciones para eliminar los movimientos bruscos que se producen por el paso de los vehículos sobre las juntas de dilatación y reducir las vibraciones en general para mejorar el confort en la zona comercial de la planta inferior.

Igualmente, se repavimentarán las dársenas, tanto de guaguas urbanas como interurbanas, con la reposición del material de revestimiento del pavimento de rodadura en ambas plataformas. Además, se revisarán los falsos techos en los pasillos de las zonas comerciales, incluyendo la sustitución de las placas deterioradas y la colocación de un sistema de seguridad para evitar la caída de las placas, entre otras actuaciones.

Por otro lado, este lote incluye la realización de obras de mantenimiento complementarias como la revisión del drenaje de aguas pluviales en el nivel -2 del edificio, para mejorar su evacuación en caso de inundaciones o la reparación de juntas de dilatación en zonas próximas a escaleras mecánicas, entre otras.

El segundo lote de obras aprobado ha sido adjudicado a la empresa Construcciones y Promociones Balzola S.A., por un importe total de 372.068 euros. Las actuaciones comprendidas en el proyecto suponen la modernización de la instalación de la climatización de las oficinas así como la mejora de la ventilación en la cochera de las guaguas.